



梅田だより

茅ヶ崎市立梅田小学校 TEL85-1125

めざす児童像「やさしく かしこく たましく」

令和8年1月7日

1月号

NO. 635

校長 大久保仁晶



令和8年(2026年)スタート

新たな年、令和8年（2026年）が始まりました。梅田小学校に関わる全ての皆様、謹んで新年のお慶びを申し上げます。今年も本校の教育活動へのご理解とご協力のほどよろしくお願ひいたします。

冬休み、年末年始の行事に触れることができたでしょうか？今年も茅ヶ崎は年末年始、穏やかな天候となりました。恒例の初日の出を見に茅ヶ崎の海岸に行きましたが、日の出の時刻6時50分過ぎになってしまっても、写真のように雲が多い朝となりました。20分くらい粘って、この写真が撮れました。（その後はすっきり晴れました。）しかし、今年も多くの方が初日の出を見に海岸に集まっていました。ここ数年増えている感じがします。「この一年をいい一年にしたい」という思いを初日の出に祈っていたのではないでしょうか。



浜須賀近くの海岸にて

そして、こちらも恒例の箱根駅伝往路の応援にも行ってきました。結果は皆さんもご存じの通り、青山学院大が3連覇を果たしましたが、3区の茅ヶ崎で、私の前を通過したときは、まだ9位争いをしていました。5区の山登りで3分24秒という差を見事に逆転して、そのよい流れで総合優勝を成し遂げたのではないでしょうか。駅伝と言えば「轍（たすき）」です。小学校ではもちろん習わない漢字ですが、箱根駅伝の影響か、意外に読めてしまう字でもあります。この轍をつなぐために、選手・監督・スタッフ一同が最善を尽くして頑張る姿に、見ている我々も感動しています。そして、何があっても諦めない姿勢が大切なのだととも、今回改めて感じたところです。茅ヶ崎でもこの12日（祝）に「高南一周駅伝」というものが実施されます。梅田小からも参加する皆さんがいます。活躍を期待しています。



体育館の工事が終わりました。運用は卒業式辺りです。

今日から後期の後半が始まります。6年生は、3月19日が卒業式、1～5年生は、3月25日が修了式となり、いよいよそれぞれのゴールが近づいてきました。実際の登校日を数えてみると、今日7日を入れて、1年生から5年生の授業日数は51日で、6年生は49日しかありません。今のクラス・学年で過ごす時間も残り少なくなっていました。クラス・学年と言う「轍」を持って活動を行い、はじめから諦めてしまうではなく、粘り強く取り組んで、卒業式、修了式当日に「今のクラスでよかった」と思えるゴールを目指してください。特に6年生は梅田小という「轍」も引継げるよう、その姿を見せてください。一方、寒さや乾燥はこれからも続きます。まだまだインフルエンザも流行りそうです。栄養と睡眠の体調管理、うがい・手洗い・マスクの予防などに気をつけ、一日一日を大切にしてゴールを目指してほしいと思います。